

Montag, 04. September 2017

DEUTSCHES FERNSEHBALLETT

++Einladung zur Jubiläums-Presskonferenz, 20.09. mit Stefanie Hertel, 12 Uhr in Berlin++

Das Deutsche Fernsehballett feiert 2017 ein großes Doppeljubiläum: 1962, vor 55 Jahren, wurde das Deutsche Fernsehballett als Fernsehballett des DDR-Fernsehens gegründet. Und 1992, vor 25 Jahren, gab es die zweite „Geburt“, es entstand das Fernsehballett im wiedervereinigten Deutschland.

Der MDR ehrt das Fernsehballett in seinem Jubiläumsjahr mit der TV-Show „**Die große Show der langen Beine**“, die am 14. Oktober, 20:15Uhr gesendet wird. Moderatorin ist **Stefanie Hertel**.

Anlässlich des Jubiläumjahres findet am kommenden Mittwoch, **20. September, 12 Uhr** im **RBB-Ballettsaal -Masurenallee 8-14, 14057 Berlin-** des Deutschen Fernsehballetts die Jubiläums-Presskonferenz mit **Stefanie Hertel** und dem **Deutschen Fernsehballett** statt.

Stefanie Hertel wird bei der PK nicht nur Fragen beantworten, sondern für die Fotografen und Kamerteams mit dem Deutschen Fernsehballett auch tanzen.

Anmeldungen zur Jubiläums-Presskonferenz bitte über presse@lobomedia.de
Betreff: Pressekonferenz 2017



Foto: © Deutsches Fernsehballett

+++ 30 Jahre LOBOMEDIA +++

LOBOMEDIA feierte im historischen Kaisersaal am Potsdamer Platz in Berlin mit vielen prominenten Gästen 30jähriges Firmenjubiläum: den SchauspielerInnen Bettina Zimmermann, Mariella Ahrens, Sharon Brauner und Bruno Eyrton, Bestseller-Autorin Susanne Juhnke mit Sohn Oliver, Moderatorin Tamara Gräfin von Nayhaus, Musical-und Opernsängerin Anna Maria Kaufmann und Schlagersängerin Linda Hesse mit Freund und Komponist Andre Franke. Und aus dem Promi Big Brother Haus kam Beauty Evelyn Burdecki. In einer Mitternachtsshow tanzten und sangen für die begeistern Gäste das Popschlagerduo ROTBLOND und das Deutsche Fernsehballett.



Bunte | Ausgabe 37 | 07.09.2017



Frau im Spiegel | Ausgabe 33 | 13.09.2017

Weitere Fotos der Jubiläumsnacht auf: [AEDI](#)

+++ Stefan Mross begrüßt ROTBLOND als „Entdeckung des Jahres“+++

Mit dem Titel „Wer liebt, gewinnt“ war das Popschlagerduo ROTBLOND in der letzten diesjährigen Ausgabe der ARD-Show „Immer wieder Sonntags“ zu Gast. Und Moderator Stefan Mross begrüßte ROTBLOND in seiner Anmoderation als „Entdeckung des Jahres 2017“.

ARD Quotenkönig Florian Silbereisen hatte mit einer Einladung in seine Show „Schlagercountdown“ am 26.03. mit dem Titel „Wer liebt, gewinnt“ zu einem fulminanten Karrierestart verholfen. Und insgesamt sahen in den vergangenen sechs Monaten allein in Deutschland 18 Millionen TV-Zuschauer die Auftritte von ROTBLOND bei „Schlagercountdown- Das große Premierenfest“ und „Schlager des Sommers“ (ebenfalls mit Florian Silbereisen) und vielen Wiederholungen dieser Sendungen in den dritten Programmen.

Bundesweit für Furore sorgte die Ausladung von ROTBLOND aus Andrea Kiewels ZDF-„Fernsehgarten“. „Focus“, „Bild“, „Berliner Kurier“ u.v.a. Medien berichteten über diesen Eklat. Mittlerweile steht fest, dass dieser Rauswurf aus dem ZDF-Fernsehgarten für ROTBLOND eine tolle Promotion war.



+++++++
Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie bitte diese Mail zurück mit dem Betreff „abbestellen“.
+++++++

LOBOMEDIA MANAGEMENT GMBH

Passauer Straße 8 | 10789 Berlin
tel. +49 (30) 23 60 91 -0 | fax. +49 (30) 23 60 91 -23
email: presse@lobomedia.de | www.lobomedia.de

Amtsgericht Berlin-Charlottenburg, HRB 6 03 58